

# RZ Rhein Zeitung

Auflagenstärkste Wochenzeitung am Rhein und Bodensee

Beim weltbekannten Raubtier-Dompteur Hans Bleiker in der Olma Halle 9 in St.Gallen

## Grossartige Alexander-Show

Ein ganz besonderer Leckerbissen präsentierte am vergangenen Sonntagnachmittag Hans Bleiker in seinem Winterquartier. Zu Gast war kein geringerer als der weltbekannte Sänger Alexander Corda, bekannt von vielen Fernseh- und Radiosendungen. Alexander Corda ist einer der meistgefragten Sänger der Weltmeere, soeben zurückgekehrt von einer Tournee auf dem Luxus-Kreuzer «Traumschiff» (bekannt aus der gleichnamigen Fernsehserie) sowie auch auf exklusiven Modeschauen.

Gerade er hat seine sowieso spärliche Freizeit dazu benutzt, seinem Freund Hans Bleiker in der Olma Halle 9 einen Besuch abzustatten. Es blieb aber nicht nur beim Besuch:

Hans Bleiker lud, wie jeden Tag, die Tierfreunde in die Olma-Halle ein. Über ihn und seine Panther haben wir schon mehrmals berichtet. Heute wollen wir aber besonders eines erwähnen, die einzigartige Beziehung zwischen Mensch und (Raub)-Tier. Dieses Verhältnis kommt bei jeder Vorführung zur Geltung, und je mehr man die Nummer gesehen hat, desto klarer wird einem, dass dies wohl auf der ganzen Welt einmalig ist. Hans Bleiker kann mit Recht sagen, dass er eine der besten Raubtiernummern der Welt zeigen kann. St.Gallen dagegen kann Stolz sein, dass gerade eine solche Nummer hier im Winterquartier ist und täglich Vorführungen (14.00 und 16.00 Uhr) sind und auf Anfrage auch Zoologieunterricht für Schulen erteilt wird.

Heute aber, nach seiner Nummer, konnten die Zuschauer den «Traumschiff»-Sänger Alexander Corda hautnah miterleben. Schon beim Betreten, mit dem Mikrofon in der Hand, zeigte er sich begeistert über die Panther-Nummer von Hans Bleiker. Seine sympathische Stimme, seine ganze Art, kam schon bei der Einleitung zum Vorschein, und als er das erste Lied sang, waren die Zuschauer hell begeistert, und es wurde stürmisch applaudiert. Alexander Corda hat sich mit den vorgetragenen Liedern in die Herzen der Zuschauer ge-



Alexander Corda, ein gern gesehener Guest bei Kreuzfahrten auf allen Weltmeeren.

sungen. Danach ging Corda in den Käfig. Bei den Zuschauern fand der singende Wettkampf zwischen dem schwarzen singenden Panther «Mowgli» und Alexander Corda besonderen Anklang. Mowgli sang sich kreuz und quer durch alle Tonlagen, denn er wusste, dass er in Alexander Corda, genannt die «Königstimme» von der deutschen Weinstraße, einen ernsthaften Konkurrenten vor sich hatte. Schade war eigentlich nur, dass an diesem Tag, bedingt durch herrlich ideales Skiwetter sowie die ausklingende Fasnachtszeit in der näheren Umgebung, es vielen Leuten unmöglich war, diese wohl einmalige Attraktion mitzuerleben. Unerachtet dessen waren alle Zuschauer vom Dargebotenen hell begeistert.

robr